

1964

- (11. 2.) Bauernball im «Sonnen-Saal».
- (29. 3.) Osterheilig morgen: Tagwacht (mit 12 Mann bei Regen und Schnee).
- (30. 3.) Osternachheiligtag, Passivkonzert.
- (5. 4.) Weisser Sonntag, Begleitung der Erstkommunikanten zur Kirche und nach dem Gottesdienst wieder zurück zur Schule.
- (17. 5.) Pfingstheiligtag morgen, Tagwacht mit Marschmusik durchs Dorf.
- (18. 5.) Ausflug nach Malbun anlässlich der Eröffnung der neuen Sesselbahn auf das Sareiserjoch.
- (28. 5.) Teilnahme an der Fronleichnams-Prozession. Am Nachmittag kleines Konzert in der «Adlerbündl».
- (12. 6.) Platzkonzert auf dem «Lindenplatz».
- (14. 6.) Verbandsmusikfest in Vaduz in Verbindung mit dem 100-jährigen Gründungsfest der Harmoniemusik Vaduz. In der Vortragsfolge wurde die Ouvertüre «Das Zaubernetz» von Ernst Majo gespielt.
- (21. 6.) Teilnahme am 10. Vorarlberger Bundesmusikfest in Rankweil. Mit dem Wettkampfstück «Das Zaubernetz» von Ernst Majo erreichte man den 1. Rang mit Auszeichnung.
- (10. 7.) Gemeinschaftskonzert mit dem Sängerbund bei der «Sonne».
- (18. 7.) Gemeinschaftskonzert mit dem Kirchenchor auf dem «Lindenplatz».
- (14. 8.) Platzkonzert bei der «Sonne».
- (19. 8.) Geburtstags-Ständchen anlässlich des 80. Geburtstages unseres langjährigen Mitgliedes und Ehrenmitgliedes Theodor Beck.
- (25. 8.) Geburtstags-Ständchen für unser Ehrenmitglied Theobald Risch (im Gässle) anlässlich seines 90. Wiegenfestes.
- (5. 9.) Konzert der Bauernkapelle (Leitung: Pepi Frommelt).
- (19. 9.) Gemeinschafts-Konzert mit dem Sängerbund und dem Kirchenchor.
- (10. 10.) Abschiedskonzert des Dirigenten Karl Tschann und Stabübergabe an seinen Nachfolger Pepi Frommelt. Karl Tschann, während 3 Jahren erfolgreich als Dirigent tätig, wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

(15. 11.) Ausflug nach Davos und Besuch bei Alois Banzer (Sanatorium) mit kleinem Konzert mit Marschmusik.

(17. 11.) Einladung von Marzell und Cilla Heidegger zur «Austrinkete» in die «Sonne».

(21. 11.) Hochzeits-Ständchen anlässlich der Vermählung unseres Dirigenten Pepi Frommelt.

(26. 11.) Teilnahme an der Beerdigung unseres Ehrenmitgliedes Theobald Schurte. Mit einem Grablied wurde dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen.

(24. 12.) Heiliger Abend, Mitternachtsmesse mit dem Lied «Stille Nacht, Heilige Nacht» teilgenommen.

(26. 12.) Weihnachtskonzert am Stephanstag.

(31. 12.) Zum Jahresabschluss wurden die traditionellen Platzkonzerte veranstaltet.

1965

(30./31. 1.) Bauernkapelle – Tanzmusik.

(27. 2.) Anlässlich der Hochzeit unseres Mitgliedes Bruno Bargetze dem neuvermählten Paare ein Ständchen gegeben.

(28. 2.) Fasnachtsumzug in Schaan. Teilnahme der Harmoniemusik als Matrosenkapelle.

(2. 3.) Bauernball in der «Sonne».

(4. 4.) Frühlings-Skirennen im Malbun. Teilnahme an der Preisverteilung mit Marschmusik.

(18. 4.) Infolge schlechter Witterung konnte die Tagwacht am Osterheiligtag morgen nicht durchgeführt werden.

(19. 4.) Passivkonzert.

(25. 4.) Weisser Sonntag, Begleitung der Erstkommunikanten vom Schulhaus zur Kirche. Die traditionelle «Bierspende» von Pfarrer Kaiser wurde anschliessend im Gasthaus «Schäfle» eingenommen.

(22. 5.) Ständchen anlässlich der Hochzeit von Alois Breitenbaumer.

(12. 6.) Platzkonzert bei der «Linde».

(27. 6.) Teilnahme am Verbandsmusikfest in Eschen.

(3. 7.) Gemeinschaftskonzert mit dem Sängerbund beim Gasthaus «Sonne».

(11. 7.) Teilnahme am Musikfest in Balzers.

(18. 7.) Teilnahme am Musikfest in Trübbach.

(23. 7.) Platzkonzert beim «Meierhof» zusammen mit dem Kirchenchor.

(24. 7.) Platzkonzert mit dem Kirchenchor auf dem «Lindenplatz».

(7./8. und 9. 8.) Ausflug nach Fluorn (Schwarzwald) mit Konzertveranstaltung.

(5. 9.) Tagung der schweiz. Förstervereinigung. Konzert abends im Gemeindesaal Triesen zusammen mit dem Trachtenchor Vaduz.

(Sept.) FC Triesen, Aufstieg in die 2. Liga. Aus diesem Anlass wurde die Mannschaft des FC Triesen vom Sportplatz zum Gasthaus «Schäfle» mit Marschmusik begleitet.

(12. 11.) Ständchen anlässlich der Silbernen Hochzeit von Alois und Rosa Beck.

(24. 12.) Heiligabend. (Mitternachtsmesse mit dem Lied «Stille Nacht, Heilige Nacht»).

(26. 12.) Weihnachtskonzert mit Christbaumfeier.

(31. 12.) Zum Ausklang des Jahres die traditionellen Platzkonzerte.

1966

(Fasnachtsdienstag) Bauernball.

(3. 4.) Teilnahme an der Preisverteilung anlässlich des Frühlings-Skirennens.

(10. 4.) Tagwacht am Osterheiligtag morgen mit Marschmusik durchs Dorf.

(11. 4.) Passivkonzert.

(13. 4.) Begräbnis des Ehrenmitgliedes Theobald Risch (Gässle). Der Verstorbene war 1890 in den Verein eingetreten.

(17. 4.) Weisser Sonntag, Begleitung der Erstkommunikanten vom Schulhaus zur Kirche und nach dem Gottesdienst wieder zurück zum Schulhaus.

Platzkonzert zusammen mit dem Sängerbund, Mitwirkung bei der Fronleichnamsprozession.

(9./10. 7.) Musikfest in Thüringerberg (Vlbg.).

(17./19. 7.) Liechtensteinisches Verbandsmusikfest in Triesen.

(30. 7.) Platzkonzert bei der «Linde» mit dem Kirchenchor.

(1. 8.) Platzkonzert im «Meierhof» mit dem Kirchenchor.

(13. 8.) Kinderfest beim Schloss Vaduz anlässlich des Geburtstages des Landesfürsten.

(24. 12.) Heiliger Abend. Teilnahme an der Mitternachtsmesse mit dem Lied «Stille Nacht, Heilige Nacht».

(26. 12.) Weihnachtskonzert mit Christbaumfeier (Stephanstag).

(31. 12.) Sylvester abend: Platzkonzerte.

Am 24. Juni 1967 machte die HMT einen Ausflug nach Pfalzgrafenweiler und errang in der Oberstufe einen 1. Preis mit Auszeichnung.

